

Attention à ne pas faire certaines erreurs avec la piscine

Il y a beaucoup de sources d'informations pour vous dire comment prendre soin de votre piscine, mais il y a aussi des aspects spécifiques liés à l'entretien de la piscine pas qui vous devriez absolument éviter. Prenez le temps de vous assurer que vous ne faites aucune de ces erreurs communes d'entretien de piscine est vraiment quelque chose de très important si vous voulez garder votre piscine le plus longtemps possible.

Oublier de vérifier la chimie de votre piscine est en effet une grave erreur. Si vous oubliez de vérifier l'équilibre chimique de votre piscine, alors vous pourriez avoir à faire de grands changements plutôt que des petits. Des modifications chimiques importantes à un moment donné dans votre piscine est quelque chose de malsain pour vous et votre piscine. Il est idéal de vérifier votre piscine tous les jours.

Le plus vous laissez le pH de l'eau s'éloigner de la quantité idéale, et moins le chlore sera efficace. Il est donc très important de bien surveiller cela.

De plus, laisser descendre l'alcalinité en dessous de 80 ppm ou au-dessus de 140 ppm va nécessairement affecter votre niveau de pH, qui, comme indiqué précédemment, affecte l'efficacité du chlore. Avoir une piscine chimiquement déséquilibrée jette un coup dur à l'harmonie de la piscine.

Ne lavez pas les filtres trop souvent est aussi important. Le rétrolavage des filtres trop régulier va diminuer leur efficacité. Les filtres nécessitent un nettoyage lorsque le manomètre indique 8-10 psi.

Cependant, ne pas nettoyer le sol de la piscine est aussi une erreur qu'il faut éviter. Si les algues restent sur le carreau trop longtemps, elles deviennent calcifiées et nécessitent un professionnel pour les retirer.

L'ajout des produits chimiques dans la lumière du soleil est aussi une mauvaise idée. Si vous ajoutez des produits chimiques pendant la journée, vous n'obtiendrez pas autant d'eux. Attendez jusqu'à ce que la nuit tombe pour ajouter vos produits chimiques pour piscine.

Dans un autre domaine, n'oubliez pas de faire fonctionner la pompe de la piscine régulièrement.

Il est très important d'avoir une bonne circulation de votre piscine. La règle de base est que les pompes doivent être exécutées pendant une heure pour tous les 10 degrés de température.

Il y a de nombreux aspects à prendre en compte lors sur une piscine, et toute erreur peut jeter toute la piscine hors de l'équilibre. Assurez-vous que vous êtes informé de la prise en charge adéquate nécessaire.

Lorsque vous avez une piscine, il peut aussi être utile d'avoir une bache de piscine adaptée afin de protéger au mieux votre piscine mais aussi les gens qui sont autour. Il y a par exemple des baches à bulle qui sont des baches été, et d'autres couvertures de piscine.

About the Author

L'auteur utilise souvent des [bache à bulles](#) qui sont des baches été, et d'autres couvertures de piscine comme la [couverture à bulle](#).